

Fecha 15.03.2009	Sección Ciudad	Página 15
---------------------	-------------------	--------------

DESDE HACE UNA SEMANA

En Iztapalapa, no hay agua ni para lavar los trastes: vecinos

■ Habitantes de la colonia Ampliación Emiliano Zapata, en Iztapalapa, denunciaron que desde hace más de una semana la delegación les cortó el suministro de agua potable, por lo que no tienen ni para lavar los trastes.

Durante un recorrido por la demarcación, una vecina de la zona, quien se identificó como Rosalba, explicó que las autoridades de la demarcación no les avisaron sobre la interrupción del servicio.

“De repente aparecieron algunos letreros con números de teléfono para que solicitemos pipas, pero no sabemos si el servicio es gratis o nos lo van a cobrar. Aunque siempre hay que darle a los piperos para su refresco”, comentó.

De acuerdo con la entrevistada, en el primer corte del suministro no tuvieron problemas, pues no se percataron del momento en que se redujo la presión del líquido.

Autoridades de algunas de las 10 delegaciones afectadas por el segundo corte de agua proveniente del Sistema Cutzamala, que concluirá el lunes por la noche, informaron que está en funciones un operativo de reparto gratuito del líquido mediante pipas. (NTX)

